



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Desde el año 2016, la Cámara de Comercio, Industria y Producción de Valle Medio viene organizando con notable éxito la "Expo Valle Medio Emprende". El próximo 12 y 13 de noviembre del año 2022 tendrá lugar la Sexta Edición que se llevará a cabo en la localidad de Luis Beltrán.

El objetivo principal de este evento comprende la posibilidad de promover activamente al sector emprendedor y de empresas de la región del valle medio, poniendo en valor y permitiendo la visibilización, el afianzamiento y el desarrollo de las fuerzas productivas de la región del Valle Medio y de Río Colorado. Estos encuentros se han transformado en un ámbito donde quienes emprenden diversas actividades, tales como comerciales, gastronómicas, artísticas, entre otras, han podido dar a conocer su labor entre la población de nuestro valle medio y zona de influencia.

Entre los fundamentos de la propuesta de estos encuentros, la Cámara vallemediense resalta que las micros y pequeñas empresas son un pilar fundamental para el desarrollo y el crecimiento de la región, donde se congregan numerosos emprendimientos familiares que han contribuido sustancialmente al desarrollo de la economía regional. Pertenecen a los más variados rubros tales como conservas derivadas de la actividad frutícola, productos de granja, carpintería, apicultura, chacinados, artesanías, tecnologías de la información y la comunicación, etc.

Los responsables del próximo encuentro señalan como sus principales propósitos la creación de un ámbito adecuado para generar una fuerte promoción del sector emprendedor y de empresas de la región del valle medio permitiendo que los emprendedores y las pymes puedan exponer y comercializar sus productos y servicios. Además, la muestra posibilitará el intercambio de conocimientos entre emprendedores, la muestra de productos y tecnología por parte de las empresas regionales, así como que las instituciones de la región puedan exponer sus trabajos relacionados con la producción y la tecnología, ofreciendo a la comunidad un espacio en el cual se pueda visibilizar y observar el quehacer del sector productivo local.

En este sentido, la falta de sitios dedicados a hacer conocer y vender sus productos y de oportunidades para relacionarse entre ellos y con empresas de mayor envergadura, constituyen las problemáticas que más preocupan a los emprendedores. Y es en dicho contexto que, la Cámara de Comercio, industria y Producción del Valle Medio



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

realiza el esfuerzo organizativo de la Sexta Edición de la "Expo Valle Medio Emprende", pretendiendo a ser el nexo entre los emprendedores, las empresas, organizaciones, el Estado y la comunidad en general.

Por ello,

Autoría: Mónica Esther Silva y Fabio Rubén Sosa.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, económico y comunitario la Sexta Edición de la "Expo Valle Medio Emprende", organizada por la Cámara de Comercio, Industria y Producción de Valle Medio, que tendrá lugar los días 12 y 13 de noviembre del año 2022, en la localidad de Luis Beltrán, con el propósito de promover activamente al sector emprendedor y de empresas de la región del Valle Medio.

Artículo 2°.- De forma.